



ご挨拶

同門会会長 湊 省

猛暑日が観測史上最も多かった酷暑の後に、例年になく雨台風の襲来も多く短い秋の後すぐ冬が来たような異常気象の平成25年も後わずかになりました。

同門会の諸先生方におかれましてはお変わりなく御健勝のこととお慶び申し上げます。

日頃は何かと同門会活動にご協力いただきありがとうございます。

また本年も教室の諸先生にはお忙しい中、同門会のために様々なお世話をしただき本当にありがとうございます。特に多くの学術講演会や研修会を開催していただき、日頃各種学会に参加しづらい同門会会員にとって貴重な自己研修の場となり感謝しております。

また教室の先生方の各種の学会や研究会におけるご活躍に大変心強く頼もしく感じております。今後ともよろしく願いいたします。

本年1月12日には徳島大学病院リハビリテーション部教授に就任された 加藤 真介先生の就任記念祝賀会を開催、そして3月16日には 安井 夏生教授退官記念祝賀会を行い、多くの同門の先生方にご参加いただきありがとうございました。

加藤 真介先生の今後のますますのご活躍をお祈りいたします。

安井 夏生先生におかれましては第4代徳島大学整形外科学教授として精力的に教室運営にあたられ、学問と臨床に対し真摯な姿勢でご指導いただき、教室員や同門会員に深い感銘を与えられました。先生のご指導とご期待に充分応えられなかったことが残念ですが、あらためまして感謝すると共に厚く御礼申し上げます。

また11月には同門の西良 浩一先生が第5代徳島大学整形外科学教授としてご就任されました。

同門会会員一同、若いエネルギーあふれる西良先生の今後のご活躍をお祈りすると共にご期待申し上げます。

平成26年2月1日には教授就任祝賀会を予定しておりますので、多くの皆様のご参加をお願いいたします。

このように平成25年はまさに徳島大学整形外科の大きな転換期となりました。

徳島大学整形外科同門会は同門の親睦団体ではありますが、徳島大学整形外科学教室との関連がその活動の中心となります。教室の発展なくしては同門会の繁栄はありません。

その観点からも同門会は可能な限り教室の活動をサポートしていくよう努力したいと思います。また教室に在籍されている方々も同門の期待を感じながら日々精進していただければ幸いです。

そしてその中から新しい多くの学問と質の高い整形外科医が多数育つことを期待しております。

今回 西良 浩一教授就任に合わせ、整形外科同門会役員人事も一新することにしました。若い世代を中心に整形外科学教室を核として、同門全体が大きな絆でつながった徳島大学整形外科同門会になりますよう願望しております。

長い間大変お世話になりありがとうございました。

皆様のますますのご健闘をお祈りしております。

今年の冬は寒い冬になりそうです。

お体に気をつけられお元気で楽しい毎日をお過ごしになられますようお祈りしております。